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O homem preso pela Polí-
cia Federal, na última quin-
ta-feira (21), suspeito de es-
tuprar e matar Lara Maria 
Oliveira Nascimento, de 12 

anos, em Campo Limpo Pau-
lista, em março de 2022, foi 
trazido nesta segunda-feira 
(25) e passou a noite no Cen-
tro de Triagem de Campo Lim-

po. Segundo informações, ele 
já teria sido transferido para o 
CDP de Jundiaí, onde perma-
necerá possivelmente até seu 
julgamento.  Polícia 6

Suspeito de matar Lara ficará no
CDP de Jundiaí até julgamento

Lara Maria sumiu em março de 2022, em Campo Limpo, e foi encontrada morta três dias depois com sinais de abuso sexual
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O novo episódio do Podcast JJ traz o Dr. Pereirinha, médico pediatra 

de Jundiaí, em um bate-papo sobre a profissão que ele escolhe 

todos os dias mesmo aos 82. Acompanhe nos canais oficiais do JJ.

Um ano após a ativação em 
Jundiaí das primeiras torres de 
transmissão do sinal 3,5 GHz, a 
cidade tem três operadoras ofe-
recendo a tecnologia 5G, com 29 
estações (torres) licenciadas. A 

distribuição das torres, porém, 
ainda não é muito homogênea 
e não chega a todas as regiões de 
Jundiaí. O município tem até de-
zembro de 2026 para a completa 
ativação da rede 5G.  Cidades 5

Medicina: paixão 
que dura 56 anos

5G já chegou, mas 
ainda não distribui

Médico falou sobre amor à rotina de curar crianças e sua história de vida

Distribuição das torres pelo território de Jundiaí ainda não é homogênea
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A vítima é uma mulher de 60 
anos, que morava na Vila São Se-
bastião e tinha comorbidades. Se-
gundo informações da Unidade 
de Gestão de Promoção da Saúde 

(UGPS), da Prefeitura de Jundiaí, 
ela passou por atendimento no 
dia 4 de março, sendo acompanha-
da pela equipe de Atenção Básica. 
Recebeu hidratação intravenosa 

e oral e colheu exames laborato-
riais. No dia 8, com a identificação 
do agravamento do caso, a mulher 
foi encaminhada para atendimen-
to hospitalar, mas morreu no dia 

seguinte. Neste momento, existe 
uma segunda morte suspeita pa-
ra a doença registrada no dia 20, 
de uma mulher de 44 anos, sem 
registro de comorbidades. A cida-

de soma, conforme o Boletim de 
Arboviroses divulgado na última 
sexta-feira (22), 2.187 casos de den-
gue, sendo 1.915 autóctones.

Cidades 4

Jundiaí registra primeira 
morte por dengue do ano

Divulgação

De acordo com especialistas n 
o setor, a perspectiva é de que es-
te ano haja um crescimento após 
um 2023 desacelerado, marcado 
por um cenário de mais procu-

ra do que oferta. Resultados já fo-
ram sentidos: a região teve uma 
alta de 122,16% nas vendas e de 
93,33% nas locações.

Cidades 4

Setor imobiliário inicia 
2024 com alta na região

A expectativa é de que os lançamentos do mercado superem os do ano passado

JuNDIAÍ

DIVULGAÇÃO/PMJ

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

teAtRO NO BOLÃO

Grupo Brinco Baleia 
reestreia espetáculo

Quadras de tênis estão 
prontas após reforma

Voltando aos palcos, ‘A artista 

do céu sem estrelas’ terá temporada 

no BTO (Ballet Teatro Oficina), 

em Jundiaí. Cultura & Théo 8

Com investimentos de R$ 544 mil, 

o local recebeu a troca do saibro, 

alambrados e iluminação de led, 

entre outras melhorias. Esportes 8
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O futebol, cansa-se de di-
zer, é um microcosmo so-
cial. Ele reflete a sociedade 
em uma proporção relati-
va dentro do campo de jogo, 
nas arquibancadas e nos bas-
tidores. Nele se vê e se discu-
te o racismo, a pobreza, a in-
serção no mundo da fama, 
os sonhos, as frustrações, os 
desabafos, a meritocracia ou 
não, a justiça ou a injustiça, 
e, por último, os crimes.

Ops: os crimes no meio do 
futebol? Aí não se discute... os 
jogadores evitam esses temas 
polêmicos e raramente se posi-
cionam. Alguém, por exemplo, 
viu algum boleiro criticar Da-
niel Alves por ter sido condena-
do por estupro? Ou Robinho?

Ninguém. Nenhum jo-
gador brasileiro ou estran-
geiro. Nenhum treinador. 
Nenhum diretor de futebol. 
A exceção foi a presidente 
do Palmeiras, Leila Pereira. 
E a parabenizo por não fu-
gir do assunto e dizer clara-
mente que “Daniel Alves pa-
gar pela liberdade é um tapa 
na cara de todas nós, cada 
caso de impunidade é a se-
mente do crime seguinte”.

Pois bem, precisamos 
discutir o seguinte: por 
que tais situações (a dos es-
tupros cometidos por joga-
dores famosos) acontece. E 
para isso, algumas obser-
vações pertinentes preci-
sam ser feitas:

1. O IPEA (Instituto de 
Pesquisa Econômica Apli-
cada), um órgão seríssimo 
do nosso país, publicou no 
ano passado que seu últi-

mo levantamento sobre es-
tupros (considerando o ano 
de 2022) mostrou que a cada 
minuto, 2 mulheres foram 
estupradas no Brasil (totali-
zando 822 mil casos naquele 
período, de janeiro a dezem-
bro). É um número assusta-
dor! Portanto, “por acaso” 
Daniel Alves e Robinho são 
jogadores de futebol, mas 
poderiam ser pedreiros, mé-
dicos, pintores, engenheiros 
ou ter qualquer profissão, já 
que os estupradores do Bra-
sil são numerosos e de vá-
rias camadas sociais.

2. Robinho e Daniel Al-
ves vivem em um ambien-
te privilegiado: o dos atletas 

que ascendem socialmente 
muito rápido, que surgem 
de comunidades paupérri-
mas e, graças ao seu talen-
to e trabalho, passam do sa-
lário mínimo aos milhares 
de reais (e em muitos casos, 
milhões) por mês. Se não ti-
verem uma estrutura emo-
cional sólida, caem na per-
dição pela tentação da fama. 
Nisso, os clubes de futebol 
têm sua culpa, pois poucos 
oferecem assistência social, 
psicólogos e orientadores de 
carreira. O choque social e 
financeiro, do anonimato 
para a fama, que pode ser 
grande para as pessoas mais 
estudadas, acaba sendo pre-
ponderante para o desequi-
líbrio daqueles que não ti-
veram estudo e que saíram 
cedo de casa em busca do su-
cesso pelo esporte.

3. Os atores sociais do 
mundo do futebol também 
não colaboram: amigos que 
não alertam os atletas dos 
erros cometidos (afinal, 
desfrutam da riqueza dos 
atletas e não querem criar 
constrangimento), agentes 
que sempre dizem “tudo 
bem” aos gostos e vontades 
dos seus clientes e, sabi-
damente, moças que que-
rem se relacionar com es-
ses endinheirados homens 
e que não têm pudor em 
se oferecerem (as chama-
das “Maria-Chuteiras). Nes-
se ambiente, a pessoa acaba 
achando que “tudo quero, 
tudo posso, tudo terei”. E 
torna-se uma arapuca para 
o equilíbrio: dinheiro, pa-
paricos e sexo.

Sendo assim, fica mais 
claro entender o porquê 
de Daniel Alves e Robinho 
não respeitarem limites (e 
estamos falando sim de cri-
minosos, pois já foram jul-
gados e condenados por es-
tupro). Esses jovens que se 
enriqueceram acabaram se 
tornando mimados, neo-
-adolescentes, não aceitan-
do ouvir um “não” ou uma 
voz contrária. Como eles, 
que costumam ter tudo o 
que querem, em meio a bei-
jos e carícias das moças que 
se relacionaram, aceita-
riam tranquilamente um 
“chega”, ou ainda, um “pa-
remos por aqui”?

Mais perturbador do 
que isso, insisto, é o silên-
cio dos demais jogadores 
de futebol que nada decla-
ram sobre o assunto. Te-
riam eles medo de serem 
algum dia acusados por 
algo semelhante?

RAFAEL PORCARI é professor 

universitário e ex-árbitro profissional 

(rafaelporcari@gmail.com)

Daniel Alves e 
Robinho: por quê?

Esses jovens que 
se enriqueceram 
acabaram 
se tornando 
mimados

RAFAEL 

PORCARI

Susto, apreensão, me-
do, desconhecimento. 
Muito se arrisca sobre 
futurologia de cenários 
em relação ao emprego 
das tecnologias e a Inte-
ligência Artificial (IA). 
A partir de 30 de novem-
bro de 2022, quando a 
OpenAI, com sede em 
São Francisco, lançou o 
ChatGPT, foi inevitável 
sua crescente e explosi-
va popularização. Ga-
nhou os holofotes e to-
mou a frente das demais, 
e, em aproximadamente 
dois meses, já tinha mais 
de 100 milhões de usuá-
rios. As empresas passa-
ram a aplicá-lo na resolu-
ção de problemas, como 
atendimento ao clien-
te, assistentes pessoais, 
chatbots, com mais efi-
ciente, reduzindo o tem-
po de espera e a neces-
sidade de intervenção 
humana. Estudantes, 
empresários, pessoas co-
muns também se movi-
mentaram na direção do 
ChatGP para conhecer e 
usá-lo nas tarefas coti-
dianas, ou simplesmen-
te para experimentação, 
mas ainda tem muita 
gente com o pé atrás.

É importante frisar 
que o ChatGPT não é 
uma simples ferramenta 
para resolução de proble-
mas, explica Silvio Mei-
ra, o cientista-chefe da 
tds.company, professor 
emérito da Universidade 
Federal de Pernambuco 

e um dos fundadores do 
Porto Digital, centro de 
excelência em inovação 
do Recife. Para ele, “a in-
teligência artificial não 
é uma tecnologia, não é 
uma plataforma. É uma 
nova dimensão da inteli-
gência da qual podemos 
dispor. Processa um con-
junto muito maior de da-
dos. A zona de contexto 
informacional é do ta-
manho de 60% da En-
ciclopédia Britânica in-
teira, equivalente a 40 
milhões de palavras. Ca-
minhamos para um mo-
delo de bilhões de tokens 
(grupos de caracteres 

que representam a uni-
dade fundamental do 
texto), na qual ele captu-
ra quase toda a informa-
ção relevante já produ-
zida pela humanidade.  
Então, o contexto con-
versacional com esses 
modelos, por exemplo, 
no fim da década, olhan-
do para 2030, essa inte-
ligência estará acessível 
numa interface conver-
sacional.” Toda informa-
ção estará disponível na 
interface conversacional 
para você possa elabo-
rar coisas com ela. Silvio 
Meira exemplifica: “não 
é no laboratório da Nasa, 
da Google ou da Micro-
soft. Teremos o equiva-
lente a toda a literatura 
em língua portuguesa, 
tudo que os jornais já pu-

blicaram, tudo que já foi 
feito em português, no 
mundo inteiro. 

O especialista aler-
ta que “até 2040, haverá 
modelos que lidam com 
trilhões de tokens por 
interação e começarão 
a fazê-lo completamen-
te sozinhos.  Na medi-
da em que o mundo for 
mudando ao redor de-
les, irão estendendo não 
probabilisticamente, ou 
seja, eles não vão chutar 
as respostas com uma 
certa probabilidade, eles 
vão mudar as regras, eles 
próprios, para entender 
o que é esse novo mundo 
que está lá fora.” Respos-
tas errôneas da IA pode-
rão criar oportunidades 
para evolução em larga 
escala e numa velocida-
de que talvez nunca se 
tenha visto. “Não tere-
mos um modelo capaz 
de entender o universo 
como um todo, e nos dar 
a resposta para o senti-
do da vida, isso é compu-
tacionalmente impossí-
vel”, acrescenta Silvio. 

Interagir com a tec-
nologia da informação 
será uma questão de so-
brevivência, num futu-
ro muito breve, decre-
ta Silvio Meira, citando 
Peter Drucker, “o ob-
jetivo final da inova-
ção é sobreviver”. Não 
é somente uma ques-
tão de informatização 
dos processos e sim de 
transformação. Quan-
do mais sofisticada a 
tecnologia, mais sofis-
ticados precisamos ser.

ROSÂNGELA PORTELA 

é jornalista, mentora e 

facilitadora (rosangela.portela@

consultoriadiniz.com.br)

A nova dimensão 
da inteligência

O ChatGPT não 
é uma simples 
ferramenta 
para resolução 
de problemas

ROSÂNGELA 

PORTELA

Acredito que um dos 
maiores desafios da vida con-
temporânea é a procrastina-
ção, tratado erroneamente 
como um sinônimo elegan-
te para o termo popular “em-
purrar com a barriga”.

A procrastinação é mui-
to, muito mais que simples-
mente isso. É o ato de adiar 
ou postergar uma tarefa 
que precisa ser feita, mui-
tas vezes em favor de ativi-
dades mais atraentes ou que 
oferecem gratificação ime-
diata. Infelizmente, pro-
crastinar ainda é entendido 
por uma grande parte das 

pessoas como preguiça ou 
falta de motivação proposi-
tal, mas a verdade é que se 
trata de um comportamen-
to que pode afetar qualquer 
pessoa em diferentes áre-
as da vida, como trabalho, 
estudos, relacionamentos 
pessoais etc. 

Ao contrário do passa-
do, a vida contemporânea 
oferece uma ampla gama 
de opções e possibilidades 
em todas as áreas, desde en-
tretenimento até carreira e 
educação. Essa abundância 
de opções pode sobrecarre-
gar as pessoas e tornar mais 
difícil priorizar e focar em 
tarefas importantes, resul-
tando em procrastinação. 

Ao mesmo tempo, vive-
mos em uma sociedade que 
valoriza a produtividade e 
a eficiência. Isso pode criar 
uma pressão adicional pa-

ra realizar várias tarefas ao 
mesmo tempo, o que pode 
ser esmagador e levar à pro-
crastinação como uma for-
ma de evitar lidar com essa 
pressão. Além disso, muitos 
empregos na era contempo-
rânea envolvem ambientes 
de trabalho dinâmicos e flui-
dos, onde as prioridades e as 
demandas podem mudar ra-
pidamente. Isso pode levar 
as pessoas a procrastinar em 
relação a tarefas que não pa-
recem urgentes no momen-
to, mas que podem se tornar 
prioritárias mais tarde. 

Para piorar, estamos em 
uma era de gratificação ins-
tantânea, em que muitas 
pessoas esperam resultados 
rápidos e imediatos. Quan-
do uma tarefa ou projeto re-
quer tempo e esforço signi-
ficativos, pode ser tentador 
adiá-lo em favor de ativida-

des que oferecem recom-
pensas mais rápidas e ins-
tantâneas. E com o advento 
da tecnologia e das mídias 
sociais, as distrações estão 
sempre ao nosso alcance. É 
fácil se envolver em ativida-

des como navegar na inter-
net, verificar e-mails repe-
tidamente ou passar horas 
em redes sociais. Tudo isso 
contribui para adiar tarefas 
importantes.

E quem de nós nunca fez 
isso? Atire a primeira pedra 
a pessoa que não leu o livro 

que a professora pediu, que 
fez o trabalho na última ho-
ra, passou uma tarde nas re-
des sociais olhando sem ver 
um monte de coisas. E por 
acaso somos pessoas pio-
res? Estamos condenados 
à danação eterna por con-
ta desse traço cada vez mais 
forte na vida atual?  

Embora a vida contem-
porânea possa apresentar 
desafios únicos em rela-
ção à procrastinação, tam-
bém oferece ferramentas 
e recursos que podem aju-
dar a combater esse pro-
blema. Estratégias como 
gerenciamento eficaz do 
tempo, estabelecimento de 
metas claras, uso de apli-
cativos de produtividade e 
prática de mindfulness po-
dem ser úteis para superar 
a procrastinação e alcançar 
maior foco e realização nas 

atividades diárias. 
Então qual o ponto?
Simples: novos proble-

mas vão surgir. Podem até 
parecer bobos, mas não de-
vemos subestimá-los. E da 
mesma forma que surge um 
problema na vida em socie-
dade, sua solução também 
aparece. E pode ser mais fá-
cil do que imaginamos. A 
vida moderna tem suas ca-
racterísticas e muitas coi-
sas parecem novas ou me-
nos importantes. Mas os 
valores mudam. Até 1934, 
por exemplo, as mulheres 
não tinham o direito ao vo-
to aqui no Brasil. 

Procrastinar faz par-
te da vida atual. E é difícil. 
Não é frescura e tem como 
conviver com isso. 

SAMUEL VIDILLI é cientista social 

(svidilli@gmail.com)

Procrastinação

Atire a primeira 
pedra a pessoa 
que não leu 
o livro que a 
professora pediu

SAMUEL 

VIDILLI 

MARIANA MEIRA
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Na sessão ordinária des-
ta terça-feira (26), a Câmara 
Municipal de Jundiaí defi-
niu sobre diversos projetos, 
abordando questões de inte-
resse público e social. Entre 
os projetos aprovados, estão:

O Projeto de Lei nº 
14291/2024, de autoria do 
Prefeito Municipal. Este 
projeto modifica os quan-
titativos do cargo de Pro-
fessor de Educação Básica 
I (PEB I) e extingue cargos 
de Professor I (PRF I). Essa 
alteração é relevante pa-
ra o plano de cargos, em-
pregos, carreiras e remu-
neração dos servidores da 
Prefeitura, possivelmen-
te refletindo mudanças na 
estrutura organizacional 
e na valorização dos pro-
fissionais da educação.

O Projeto de Lei nº 
13824/2022, do vereador 
Enivaldo Ramos de Frei-
tas, que propõe melhorias 
na acessibilidade em es-
tabelecimentos públicos 
ao exigir aviso sonoro ou 
vibratório adaptado para 
pessoas com deficiência 

visual ou auditiva. Além 
disso, o projeto conside-
ra a necessidade de evitar 
incômodos para pessoas 
com Transtorno do Espec-
tro Autista (TEA), garan-
tindo uma experiência 

mais inclusiva para todos 
os cidadãos.

O Projeto de Lei nº 
14056/2023, também de au-
toria do vereador Enivaldo 
Ramos de Freitas, que alte-
ra a Lei que instituiu o mês 

de Combate ao Abuso e à Ex-
ploração Sexual de Crianças 
e Adolescentes - Maio Laran-
ja, criando uma campanha 
correlata. Essa modificação 
fortalece as ações de preven-
ção e conscientização sobre 

um tema tão importante, 
contribuindo para a prote-
ção dos direitos das crianças 
e dos adolescentes.

O Projeto de Lei nº 
13848/2022, de autoria do 
vereador Cícero Camar-
go da Silva, que  institui 
a Semana Municipal de 
Conscientização Sobre a 
Síndrome do Ovário Po-
licístico-SOP, a ser reali-
zada em abril. Essa ini-
ciativa busca aumentar a 
conscientização sobre uma 
condição de saúde que afe-
ta muitas mulheres, forne-
cendo informações e apoio 
à comunidade.

O Projeto de Lei nº 
12826/2019, do vereador 
Paulo Sergio Martins, que 
veda, em vias e logradou-
ros públicos, a atividade de 
guardador de veículos (“fla-
nelinha”), foi aiado para a 
sessão ordinária do dia 09 
de abril de 2024.

As sessões ordinárias 
são realizadas todas as ter-
ças-feiras, às 9h, no plená-
rio da Câmara. Os muníci-
pes podem acompanhar a 
sessão presencialmente ou 
online através das redes so-
ciais da Casa legislativa.

Câmara aprova projetos de 
inclusão e conscientização

JUNDIAÍ O legislativo municipal avança com aprovação de medidas voltadas à acessibilidade, educação e saúde 

Assessoria CMJ

Sessão ordinária realizada nesta terça-feira (26) teve aprovação de quatro projetos e um adiamento

MARCELA FRANCO
mfranco@jj.com.br

O senador Marcelo Castro 
(MDB-PI) apresentou um re-
latório que mantém a maio-
ria das mudanças propostas 
na Câmara dos Deputados pa-
ra enfraquecer a fiscalização e 
transparência de partidos po-
líticos e eleições. Se aprovado, 
o texto representará a maior 
reforma nas regras eleitorais 
e partidárias da história.

Entre as mudanças, des-
taca-se a transformação da 
análise das contas de “juris-
dicional” para “administrati-
vo”, possibilitando uma ins-
trução infinita do processo 
e, consequentemente, a pres-
crição. Além disso, os prazos 
para análise e julgamento 
das contas seriam encurta-
dos, dificultando a investiga-
ção de irregularidades. O re-
latório também limita os 
pareceres da Justiça Eleitoral 
a questões formais, restrin-
gindo a fiscalização.

Em relação à transpa-
rência, o sistema atual de 
prestação de contas seria 
extinto, prejudicando o 
acompanhamento público 
das atividades financeiras 
dos partidos.

O texto agora será anali-
sado pelo plenário do Sena-
do, podendo passar por no-
vas modificações antes de 
seguir para sanção ou veto.

Fiscalização 
de partidos 
e eleições

SENADO

Na última semana, em 
Curitiba, a Prefeitura de Jun-
diaí, por meio da Unidade 
de Gestão de Agronegócio, 
Abastecimento e Turismo 
(UGAAT), representada pe-
la Diretora do Departamento 
de Abastecimento, Georgea 
Casoti, participou da 3ª edi-
ção do LUPPA LAB. O objeti-
vo do encontro foi discutir a 
agenda da alimentação urba-
na, compartilhar com gesto-
res de outras cidades as expe-

riências de cada município e 
adquirir novas ferramentas 
que potencializam as políti-
cas alimentares. Participa-
ram 38 cidades selecionadas 
de todo o Brasil.

O evento foi realizado pe-
lo Instituto Comida do Ama-
nhã em correalização com o 
ICLEI Brasil e a Prefeitura de 
Curitiba. O LUPPA (Labora-
tório Urbano de Políticas Pú-
blicas Alimentares) é um pro-
jeto do Instituto Comida do 

Amanhã. Durante o encon-
tro, as comitivas das cidades 
também conheceram proje-
tos da capital paranaense.

“As cidades têm um pa-
pel fundamental como agen-
tes de transformação positi-
va dos sistemas alimentares. 
E Jundiaí foi selecionada pa-
ra participar do encontro pela 
excelência nas políticas públi-
cas de segurança alimentar. 
Por isso, trocamos experiên-
cias com outras cidades para 

aprimorar as nossas ações de 
acesso à alimentação saudá-
vel, redução das desigualda-
des e a erradicação da pobre-
za”, disse Georgea Casoti.

No evento, foram apresen-
tadas diversas políticas públi-
cas de Jundiaí na área, como 
os programas de fomento ao 
agronegócio (Cultivo Protegi-
do e PROAJ, por exemplo), as 
feiras e varejões, com desta-
que para a implementação do 
novo varejão noturno do Par-

que do Cerrado, o Vale Verde, 
o Projeto Inova na Horta, as 
Hortas Urbanas, o Circuito 
das Frutas nos Terminais, o 
“Mexam-se”, Programa de En-
frentamento à Obesidade In-
fantil, e o Programa de Suple-
mentação Alimentar.

“Nós também apresenta-
mos um programa que está 
em desenvolvimento: o Frutas 
no Parque, que vai oferecer ali-
mentos saudáveis nos parques 
municipais com o foco nas 

frutas”, ressaltou a diretora.
O LUPPA LAB é uma 

parte da jornada do LUPPA, 
o maior laboratório de po-
líticas públicas alimenta-
res do mundo, que abrange 
uma plataforma colabora-
tiva e um programa contí-
nuo de aprendizagem, para 
apoiar e facilitar que cida-
des promovam políticas ali-
mentares com abordagem 
sistêmica, intersetorial, co-
erente e participativa.

Jundiaí é referência em segurança alimentar em evento
POLÍTICAS PÚBLICAS

PELA ORDEM
Louveira irá realizar 
audiência pública
A Audiência Pública para 

a aprovação do Plano 

Municipal de Arborização 

Urbana é amanhã (28), às 

16h, na Câmara Municipal. 

O Plano foi elaborado pela 

Prefeitura de Louveira, 

por meio da Secretaria de 

Gestão Ambiental, com 

apoio do Professor Doutor 

Demóstenes Ferreira da 

Silva Filho e sua equipe. O 

Plano Municipal de Arbori-

zação Urbana de Louveira 

prevê o plantio de 2733 

novas árvores no períme-

tro urbano, principalmente 

na região do bairro Santo 

Antônio e Centro. 

Chiquinho Brazão é 
contraditório em PL
O deputado federal Chiqui-

nho Brazão (sem partido-

-RJ) usou quase R$ 14 mil 

da cota parlamentar em 

fevereiro de 2024 para di-

vulgar um projeto que pro-

põe combater a violência 

contra a mulher e prevenir 

o feminicídio. Brazão foi 

preso neste domingo (24) 

acusado de mandar matar 

a vereadora Marielle Fran-

co (PSOL-RJ). Ela foi vítima 

de feminicídio político em 

2018. Três anos depois, em 

2021, o deputado protoco-

lou o projeto na Câmara 

dos Deputados. Segundo 

a Polícia Federal, a morte 

de Marielle foi idealizada 

pelos irmãos Domingos e 

Chiquinho Brazão e planejada 

pelo ex-chefe da Polícia Civil 

do RJ Rivaldo Barbosa.

Governo incentiva 
“carros verdes”
O governo federal anunciou 

nesta terça-feira (26) regras 

para que empresas do setor 

automotivo participem do 

Programa Mobilidade Verde 

e Inovação (Mover). Foi assi-

nada uma portaria com os 

requisitos para habilitação e 

concessão de créditos finan-

ceiros relativos ao programa. 

O Mover prevê, entre outras 

medidas, créditos para quem 

investir em pesquisas, desen-

volvimento e produção tecno-

lógica que contribuam para a 

descarbonização da frota de 

carros, ônibus e caminhões. 

Serão concedidos até R$ 19,3 

bilhões em créditos financei-

ros entre 2024 e 2028.

Fazenda propões 
redução de juros
O governo federal anunciou 

nesta terça-feira (26) uma 

proposta para reduzir os 

juros da dívida dos estados, 

um dos principais problemas 

que afetam os caixas dos 

governadores. Em troca, a 

proposta exige que os esta-

dos ampliem as matrículas no 

ensino médio técnico.

Representatividade 
no Senado é baixa
Nas últimas três eleições para 

o Senado, de 108 vagas dispu-

tadas, apenas 24 (22%) foram 

ocupadas por pessoas que se 

declararam negras no registro 

da candidatura. Esse núme-

ro destoa do último Censo, 

de 2022, que mostrou que 

55% dos brasileiros (112,8 

milhões) — mais da me-

tade da população — são 

pardos e pretos. O Senado 

completou 200 anos nesta 

segunda-feira (25) e ainda 

hoje a representatividade 

de negros nessa Casa do 

parlamento é baixa.

Divulgação

Cerimônia de posse da presidência do Partido Liberal Jovem 

Prefeitura de Louveira

O objetivo é facilitar o monitoramento epidemiológico

Nós precisamos 
superar o 

preconceito que 
ainda existe no 

Brasil contra a livre 
iniciativa e contra o 
empreendedorismo. 
Esse é um problema 

que não conseguimos 
superar ainda

Luís Roberto Barroso

Presidente do STF

Rodrigo Albino assume presidência do PLJ

Louveira faz monitoramento  de dengue

Na noite de segunda-feira (25), ocorreu a posse da presidência do Par-

tido Liberal Jovem Jundiaí (PLJ). O  presidente, Rodrigo Albino, utilizou 

suas redes sociais para agradecer ao presidente do partido de Jundiaí, 

Adilson Rosa, ao seu pai, presidente da Câmara de Jundiaí, vereador 

Antonio Carlos Albino, o gestor de Governo e Finanças José Antonio Pa-

rimoschi, o deputado federal do PL, Ricardo Salles, e a outros membros 

do executivo e legislativo que estiveram presentes na cerimônia. O PLJ 

foi criado para dar voz à juventude, com objetivo de envolvê-los nos 

debates políticos e incetivá-los a participarem das eleições. 

A partir de agora, Louveira conta com mapa online com as 

regiões onde que foram confirmados casos de dengue. O obje-

tivo é facilitar o monitoramento epidemiológico com trans-

parência com a população. A Secretaria de Saúde ressalta a 

importância de realizar os cuidados em casa. Em combate às 

arboviroses como a dengue, a equipe da Vigilância em Saúde 

realiza ações estratégicas em diferente frentes, contando 

com visitas periódicas em imóveis residenciais e comerciais 

para orientações quanto aos sintomas, bem como medidas de 

prevenção e controle de criadouros de mosquitos, vistoria em 

pontos de atenção e aplicação de larvicidas em recipientes 

que não podem ser removidos. A prefeitura também utiliza 

um drone para vistoriar locais que apresentam dificuldade 

de acesso para a equipe da Vigilância em Saúde. Identificada 

alguma irregularidade como ponto de criadouro de mosquito, 

a equipe age para eliminar e evitar a proliferação. 
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Em nota oficial, a Prefei-
tura de Jundiaí informou 
que foi confirmada, na se-
gunda-feira (25), a primeira 
morte por dengue na cidade 
em 2024.

Trata-se de uma mulher 
de 60 anos, com comorbida-
des, residente na Vila São Se-
bastião, que passou por aten-
dimento no dia 4 de março, 

sendo acompanhada pela 
equipe de Atenção Básica, 
com oferta de hidratação in-
travenosa, oral e exames la-
boratoriais. No dia 8, com a 
identificação do agravamen-
to do caso, houve o encami-
nhamento para atendimen-
to hospitalar, sendo o óbito 
registrado no dia 9.

Em toda a cidade, desde o 
ano passado, houve reforço 
nas ações de prevenção e en-
frentamento da dengue e das 

demais arboviroses. Além de 
vistorias em imóveis e inten-
so trabalho de conscientiza-
ção da população, inclusive 
aos finais de semana, estão 
sendo realizados mutirões 
para o recolhimento de in-
servíveis e nebulização vei-
cular em localidades com al-
ta transmissão.

A Prefeitura reforça o 
alerta para os moradores 
contribuírem na elimina-
ção de espaços com acú-

mulo de água que possam 
servir de criadouros para 
o mosquito Aedes aegyp-
ti. A cidade soma, confor-
me o Boletim de Arbovi-
roses divulgado na última 
sexta-feira (22), 2.187 casos 
de dengue, sendo 1.915 au-
tóctones. Neste momento, 
existe uma segunda morte 
suspeita para a doença re-
gistrada no dia 20, de uma 
mulher de 44 anos, sem re-
gistro de comorbidades.

Jundiaí confirma primeira 
morte por dengue

SAÚDE A vítima foi uma mulher de 60 anos, com comorbidades, residente na Vila São Sebastião

Divulgação

Em toda a cidade, desde o ano passado, houve reforço nas ações de prevenção e enfrentamento da dengue e das demais arboviroses

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

A Unidade de Gestão de 
Mobilidade e Transporte 
(UGMT), por meio do Depar-
tamento de Transporte Públi-
co (DTP), em parceria com o 
Instituto Jundiaiense Luiz 
Braille, promoveu na manhã 
de segunda-feira (25) no Ter-
minal Central, uma ação de 
inclusão com os assistidos do 
Instituto. O objetivo foi reabi-
litar, desenvolver e devolver a 
mobilidade às pessoas, incen-
tivando a prática autônoma 
ou semiautônoma para pes-
soas com deficiência visual, 
ou baixa visão, resultando na 
integração à sociedade.

“O intuito da ação é que os 
assistidos participem de um 
treinamento de Orientação e 
Mobilidade, pois, muitos pos-
suem dificuldades em utili-
zar o transporte público, não 
conhecem um ônibus, não 
sabem a dimensão dele, por 
isso esse processo é tão im-
portante na reabilitação des-
sas pessoas. É um treinamen-
to com a maior segurança 
possível”, explica o professor 
de Orientação e Mobilidade 
do Instituto Jundiaiense Luiz 
Braille, Eduardo Drezza.

A instituição conta com 

182 pessoas que passam por 
atendimento, sendo 103 adul-
tos, 68 crianças e 11 ado-
lescentes, atendidos dia-
riamente. No treinamento 
participaram 13 assistidos.

A Gisele de Oliveira levou 
o filho Leonardo de Oliveira, 
de 6 anos na ação. Para ela is-
so vai fazer uma diferença 
enorme na evolução e socia-
bilidade do garoto. “Ações 
como essa são muito impor-
tantes para garantir a aces-
sibilidade e a mobilidade de-
le. Essa interação com outras 
pessoas vai melhorar o conví-
vio e dar mais autonomia pa-
ra o Leonardo”, explica a mãe.

E o Leonardo adorou. “É 
muito legal estar no meio 
dos adultos. Eles estão me 
tratando bem. Gostei de co-
nhecer o ônibus e vou fa-
lar para todos meus amigos 
que andei de ônibus hoje”, 
comenta o Leonardo.

Jundiaí conta atualmen-
te com uma frota 230 ônibus, 
todos adaptados, 92 com ar-
-condicionado, todos com si-
nal de wi-fi e 4 câmeras de 
segurança por veículo, pro-
porcionando maior conforto 
e acessibilidade aos usuários.

Assistidos do Luiz 
Braille em ação

NO TERMINAL CENTRAL

Divulgação

Leonardo de Oliveira, de 9 anos, adorou entrar no ônibus

Falando com corretores 
e com pessoas que procu-
ram um imóvel em grupos 
de locações, não é difícil 
perceber que Jundiaí é uma 
cidade valorizada no que 
diz respeito a mercado imo-
biliário. Isso porque há 
mais procura do que oferta. 
O resultado disso é muita 
gente procurando uma resi-
dência e poucas opções dis-
poníveis no mercado. Essa 
movimentação, por conse-
quência, gera uma especu-
lação. Neste ano, porém, a 
expectativa é de que os lan-
çamentos do setor superem 
os do ano passado, para que 
o equilíbrio seja maior.

De acordo com o vice-
-presidente de Comercia-
lização e Inteligência de 
Mercado Imobiliário da As-
sociação das Empresas e 
Profissionais do Setor Imo-
biliário de Jundiaí e Região 
(Proempi), Eli Gonçalves, 
a perspectiva é de que es-
te ano tenha crescimento 
no setor, após um 2023 de-
sacelerado. “O empresário 
foi até mais cauteloso que 
o próprio comprador. En-
tão, Jundiaí vendeu muito 
no ano passado, gerando até 
um dos menores estoques 
da história da cidade, e isso 
ainda acontece. Nesses pri-
meiros meses de 2024, são 
compradas as últimas uni-
dades daquilo que foi lança-
do no ano passado.”

Eli conta, no entanto, 
que os lançamentos des-
te ano dependem de mais 
do que só a procura mais 
alta do momento. “A pers-
pectiva é ter um volume 
até maior de lançamentos 
em 2024, mas isso depen-
de muito de fatores macro-
ambientais, porque 2024 

vai ser um ano onde a nos-
sa economia pode ser afe-
tada, desde fatores geopo-
líticos internacionais até 
a questão da taxa de juros 
de financiamento imobili-
ário”, explica.

Eli complementa que há 
alguns anos, sobretudo na 
pandemia, o mercado te-
ve um bom período, mas a 
previsibilidade caiu. Ainda 
assim, a procura pode mo-
tivar a alta. “Já tivemos ven-
das fortes desde 2019. E em 
alguns segmentos, parte 
do público-alvo já comprou 
imóvel. O que eu posso di-
zer é que o Minha Casa, Mi-
nha Vida ainda continuará 
tendo boas vendas, porque 
é uma demanda reprimi-
da muito grande, especial-
mente o Minha Casa, Mi-
nha Vida da faixa 2, que é 

a maior demanda reprimi-
da que existe. Falta produto 
nesse perfil e a gente deve 
ter algo para este ano, então 
deve vender bem.”

CORRETORES
De acordo com o Conse-

lho Regional de Corretores 
de Imóveis do Estado de São 
Paulo (Creci-SP), a região de 
Jundiaí teve uma alta con-
siderável em vendas e loca-
ções no início deste ano. As 
vendas apresentaram alta 
de 122,16% e o volume de 
novos contratos de locação 
assinados no período teve 
alta de 93,33%.

Foram consultadas 23 
imobiliárias das cidades de 
Atibaia, Bom Jesus Dos Per-
does, Braganca Paulista, 
Cabreúva, Campo Limpo 
Paulista, Itupeva, Jarinu, Jun-

diaí, Louveira, Nazaré Paulis-
ta, Piracaia e Várzea Paulista.

“A Região já começa 
2024 com ótimos resulta-
dos. E as expectativas se 
tornam maiores quando se 
analisam os projetos e as 
políticas públicas que po-
dem ser implementadas 
nesses municípios. As Câ-
maras Técnicas da Região 
Metropolitana de Jundiaí 
se reuniram, recentemente, 
para debater ações de gran-
de impacto, como a recupe-
ração das margens do Rio 
Jundiaí, a implantação do 
Trem Intercidades e vários 
projetos de habitação. Isso, 
sem dúvida, vai movimen-
tar positivamente ainda 
mais o segmento imobiliá-
rio”, afirmou o presidente 
do Creci-SP, José Augusto 
Viana Neto.

Mercado imobiliário deve ser 
menos cauteloso neste ano

PROCURA ALTA

Divulgação

Em Jundiaí, demanda supera oferta e novo Minha Casa, Minha Vida também tende a atender público represado

A Prefeitura de Jun-
diaí, por conta do ponto 
facultativo, nesta quinta-
-feira (27), e do feriado do 
Dia da Paixão do Senhor, 
nesta sexta-feira (29), 
manterá três Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) 
abertas para atendimen-
to, exclusivo, às pessoas 
com sintomas de dengue.

Das 8h às 17h, a popu-
lação poderá se dirigir à 
Nova UBS Jardim do La-
go (na rua Leonita Faber 
Ladeira, 1358), à UBS Ta-
moio (rua Orestes Bar-
bosa, s/n) e à UBS Ivotu-
rucaia (rua Professora 
Valderez Augusta Cam-
pos de Castro Lopes, 210).

Já as pessoas com mais 
de 60 anos, que tenham co-
morbidades ou que apresen-
tem sinais de agravamen-
to da doença, devem buscar 

atendimento nos Prontos 
Atendimentos Hortolân-
dia (rua Campinas, 58, Vila 
Hortolândia), das 7h às 22h 
(fechamento dos portões 
às 21h), Ponte São João (rua 
Santo Antônio, 191) e Retiro 
(rua Maria Lúcia de Almei-
da, 100), ambos das 7h às 
19h (com fechamento dos 
portões às 18h) e UPA Ve-
tor Oeste (avenida Presbíte-
ro Manoel Antônio Dias Fi-
lho, 155), atendimento 24h.

Os principais sintomas 
da dengue são: febre, dor 
de cabeça, dores no corpo 
e articulações, manchas na 
pele, dor nos olhos, fraque-
za e vômito. Já os sinais de 
alarme que indicam uma 
evolução potencialmen-
te mais grave são: dor ab-
dominal intensa; náuseas; 
vômitos persistentes e san-
gramento de mucosas.

Três UBSs ficam 
abertas no feriado 
para atendimento

DENGUE
DIVULGAÇÃO

Das 8h às 17h, a população poderá se dirigir à Nova UBS Jardim do Lago
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Um ano após a ativação 
em Jundiaí das primeiras 
torres de transmissão do si-
nal 3,5 GHz, a cidade tem 
três operadoras oferecendo 
a tecnologia 5G, com 29 es-
tações (torres) licenciadas. 
São 13 da Tim, 12 da Vivo 
e quatro da Claro. A distri-
buição das torres, porém, 
ainda não é muito homogê-
nea e não chega a todas as 
regiões de Jundiaí, se con-
centra em algumas áreas, 
sendo o Centro e bairros ad-
jacentes, como Vila Arens e 
Anhangabaú.

O município tem até de-
zembro de 2026 para a com-
pleta ativação da rede 5G, 
mas boa parte da popula-
ção se adianta. Com cer-
ca de 1,40 celular por habi-
tante, 20% dos aparelhos 
do município já são compa-
tíveis com a tecnologia 5G 
em Jundiaí, de acordo com 
a Consultoria Teleco.

EXPECTATIVA X REALIDADE
Se adiantando a esta nova 

realidade, a manicure Priscila 
Nascimento, que depende do 
sinal de internet para se comu-
nicar com clientes, adquiriu 

um aparelho novo, compatí-
vel com o 5G, mas reclama da 
instabilidade do sinal.

“A cobertura não é mui-
to boa. Sou autônoma e de-
pendo de internet para tra-

balhar, mas o sinal oscila 
muito no 4G. No 5G, tenho 
celular há um mês, mas 
nem vi o sinal até agora. 
Meu antigo aparelho, que 
era 4G, funciona melhor, 

acho que porque o apare-
lho é preparado para 5G, 
então o 4G não funciona 
tão bem”, explica.

Sobre a expectativa em 
relação à chegada do 5G, 

Priscila tem boas perspecti-
vas. “Se vier conforme a pro-
paganda, vai ser maravilho-
so, dá até para abandonar 
o wi-fi, mas se não vier, até 
volto para o 4G”, pontua.

Um ano após ativação, Jundiaí 
tem apenas 29 torres de 5G

TECNOLOGIA Os jundiaienses aos poucos se adaptam à nova tecnologia e 20% dos aparelhos da cidade já possuem compatibilidade

NATHÁLIA SOUSA
nsantos@jj.com.br

ABRANGÊNCIA 5G

Fonte: Anatel

ABRANGÊNCIA 4G

De acordo com a Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel), há 29 torres com frequência 3,5 GHz, todas em áreas urbana (verde claro) e nenhuma em área rural (verde escuro)

A Fundação Procon-SP, 
através do Núcleo Regional 
Campinas juntamente com 
o Procon Municipal de Jun-
diaí, realizou levantamen-
to de preços de produtos de 
Páscoa em estabelecimen-
tos comerciais e comparou 
os preços praticados em ca-
da um deles. A comparação 
de preços envolveu 7 bolos 
de páscoa, 11 bombons, 50 
ovos de Páscoa e 48 table-
tes de diversas marcas, ti-
pos e modelos, totalizando 
116 itens.

A coleta dos preços, re-
alizada em sete estabeleci-
mentos distribuídos pelo 
município, foi feita entre os 
dias 7 e 8 de março. Só fize-
ram parte da comparação 
os produtos comercializa-
dos em no mínimo três dos 
locais visitados e com valo-
res diferentes.

O objetivo da pesquisa é 
oferecer uma referência ao 
consumidor através dos pre-
ços médios obtidos dentro 
da amostra pesquisada. Os 
resultados do levantamen-
to não podem ser utilizados 
para fins publicitários. As 
variações de preços consta-
tadas referem-se ao período 
em que foi realizada a coleta, 

os preços atuais podem ser 
diferentes, estando sujeitos 
à alteração conforme a da-
ta da compra, inclusive por 
ocasião de descontos espe-
ciais, ofertas e promoções. 
Além disso, lojas da mesma 
rede podem praticar preços 
diferenciados.

Entre os ovos de Páscoa, 
a maior diferença de preço 
constatada foi de 45,57%, 
encontrada nos itens:
Oreo – 257g – e Sonho 

de Valsa – 277g – Lacta

Maior Preço: 62,29

Menor Preço: 42,79

Diferença valor absoluto: R$ 19,50

DICAS
“A orientação do Pro-

con é que o consumidor fa-
ça uma comparação entre 
os preços praticados por di-
ferentes estabelecimentos e 
também considere a relação 
qualidade, peso e preço do 
item a ser adquirido. É pre-
ciso também avaliar a quem 
será destinado o chocolate – 
idade, gosto, restrições ali-
mentares, entre outras, são 
questões que não podem ser 
deixadas de lado no momen-
to da compra”, comenta a 
chefe do Procon Jundiaí, Va-
léria Alcântara.

Procon identifica variação 
de até 45% em ovos

PÁSCOA

Jornal de Jundiaí

Pesquisa de preços feita pelo Procon Jundiaí identifica variação de preços;  dica é pesquisar

Marcelo Camargo/Agência Brasil

A coleta dos preços da pesquisa foi feita entre os dias 7 e 8 de março

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA 
SOCIEDADE RECREATIVA VILA PAULISTA 

O Sr. JOÃO ROCHA SANTOS, brasileiro, casado, aposentado, RG nº 7.777.667-7 
SSPSP, CPF nº 553.857.708-25, nomeado pelo MM Juiz de direito da 4ª Vara Cível 
de Jundiaí como Administrador Provisório da SOCIEDADE RECREATIVA VILA PAU-
LISTA – CNPJ 44.652.816/0001-75, com sede na Rua Osvaldo Pessoto, 25, Jd. 
Colonia, Jundiaí, SP, vem pelo presente Edital, e nos termos do Art. 25 de seu Es-
tatuto Social, convocar todos os seus sócios maiores de 21 anos de idade, para a 
realização de Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se aos 05 (cinco) dias do 
mês de abril de 2024, às 20:00 horas em primeira chamada com pelo menos 1/3 
(um terço) do número de sócios, e em segunda chamada, às 20:30 horas, com 
qualquer número presente, com o fim de deliberar sobre os seguintes assuntos:
a) RATIFICAR e CONVALIDAR todos os atos praticados no período de irregulari-
dade da Sociedade, ou seja, desde 21/02/2000, inclusive a Ata da Assembléia 
realizada em 23/07/2023;
b) eleição de Conselho Deliberativo, Diretoria e do Conselho fiscal;

Jundiaí,  21 de março de 2024
JOÃO ROCHA SANTOS

Esta semana te-
rá uma exceção pa-
ra 2024: um feriado 
prolongado, na Sex-
ta-feira Santa (29). 
Muitas pessoas apro-
veitam o dia a mais 
fora do trabalho pa-
ra viajar, fazer outra 
programação ou até 
mesmo aproveitar 
para descansar, mas 
há alguns pontos aos 
quais as pessoas pre-
cisam se atentar, jus-
tamente relaciona-
das ao trabalho.

Advogado traba-
lhista e especialista 
em Direito do Traba-
lho e Economia do Tra-
balho, Eduardo Zamboni 
responde algumas dúvi-
das sobre o feriado da Sex-
ta-feira Santa e sobre o do-
mingo de Páscoa.
Jornal de Jundiaí: Sexta-
-feira Santa é um feriado 
nacional. Como funciona a 
legislação trabalhista em 
datas como esta?

Eduardo Zamboni: Em 
regra, tanto em feriados 
quanto aos domingos, os 
trabalhadores e trabalha-
doras deveriam descan-
sar. A legislação traba-
lhista, inclusive, proíbe 
o trabalho durante os fe-
riados nacionais e religio-
sos, assim como a maioria 
dos países desenvolvidos. 
O objetivo é proporcio-
nar descanso e, claro, au-
mento do consumo por 
parte da população, algo 
que, inclusive, contribui 
para a melhoria da eco-
nomia, pois se as pessoas 
não estão trabalhando, es-
tão consumindo. Porém, a 
regra no Brasil tem sido a 
exigência de trabalho por 
parte das empresas, algo 
que deveria ser exceção. 
Nesses casos, portanto, os 
trabalhadores e trabalha-
doras, quando trabalham 
em feriados, têm direito 
a descansar um dia den-
tro da mesma semana, em 
substituição ao dia traba-
lhado, ou ao pagamento 
do dia em dobro.

JJ: O que empresas que funcio-

nam em feriados precisam ofe-

recer ao funcionário?

EZ: Descanso, como re-
gra. Mas, em caso de exi-
gência de trabalho, devem 
conceder o descanso em ou-
tro dia na mesma semana 
ou o pagamento do dia tra-
balhado em dobro.

JJ: Já o domingo de Páscoa não é 

feriado, mas há quem trabalhe 

aos domingos. Como fica?

EZ: Como o domingo 
de Páscoa não é conside-
rado feriado nacional, aos 
trabalhadores que já tra-
balham aos domingos, 
deverão trabalhar nor-
malmente. Como dito, o 
trabalho aos domingos de-
veria ser exceção. Porém, 
inúmeros trabalhadores e 
trabalhadoras trabalham 
6 dias na semana e folgam 
1 (a famosa jornada 6x1). 

Nessa jornada, o em-
pregador deve conce-
der aos trabalhadores 
homens pelo menos 
um dia de descanso 
no domingo no mês e 
às mulheres trabalha-
doras ao menos dois 
domingos, por mês.

JJ: Pessoas que não são 

empregadas e não pos-

suem os direitos da CLT, 

como é o caso de PJs, 

podem escolhem tra-

balhar ou não em dias 

como estes?

EZ: O “PJ” é, para o 
ordenamento jurídico, 
uma pessoa jurídica, 

que detém completa e ple-
na autonomia em seu tra-
balho. Pode escolher qual 
horário trabalhar, quando 
trabalhar e não precisa res-
ponder às ordens do empre-
gador. Não é uma pessoa 
subordinada, diferente do 
empregado. Sendo assim, fi-
ca a seu critério trabalhar 
ou não.

JJ: Qual é a diferença, para 

quem trabalha, entre um feria-

do e um ponto facultativo?

EZ: Quando há pres-
tação de serviços em fe-
riados nacionais ou reli-
giosos, o trabalhador terá 
direito ao dia com paga-
mento em dobro ou a um 
descanso em outro dia na 
mesma semana. Já o pon-
to facultativo, pelo fato do 
empregador não ser obri-
gado a conceder o descan-
so, não tem o trabalhador 
nenhum desses direitos.

Especialista explica pontos 
relacionados a esta semana

TRABALHO NO FERIADO

Divulgação

Advogado trabalhista e especialista em 

Direito do Trabalho, Eduardo Zamboni
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O homem preso pela 
Polícia Federal, em Foz do 
Iguaçu, no Paraná, na úl-
tima quinta-feira (21), sus-
peito de matar Lara Maria 
Oliveira Nascimento, de 
12 anos, em Campo Limpo 
Paulista, em março de 2022, 
foi trazido na segunda-fei-
ra (25) para São Paulo e pas-
sou a noite de segunda para 
terça-feira (26) no Centro de 
Triagem de Campo Limpo.

Segundo apurou a re-
portagem, inicialmente 
ele seria transferido nesta 
terça para o Centro de De-
tenção Provisória (CDP) de 
Jundiaí, o que não foi pos-
sível confirmar, até o fecha-
mento desta edição, se de fa-
to ocorreu a transferência.

PRESO PREVENTIVAMENTE
Policiais civis foram en-

viados pela Seccional de 
Jundiaí ao Paraná, na se-

gunda-feira, para buscar o 
suspeito do crime. Trazi-
do para São Paulo, ele foi 
levado primeiramente ao 
Departamento Estadual 

de Homicídios e Proteção 
a Pessoa (DHPP), na Capi-
tal, onde foi interrogado e 
passou por exame de cor-
po de delito. Depois, foi en-

caminhado para o Centro 
de Triagem de Campo Lim-
po Paulista, para aguardar 
transferência para o CDP de 
Jundiaí.

No CDP ele deverá per-
manecer preso preventiva-
mente até seu julgamento.

RELEMBRE O CASO
Pouco antes do meio-dia 

de 16 de março de 2022, La-
ra saiu de casa para ir a uma 
mercearia no bairro onde 
morava, a alguns metros de 
sua casa, para comprar refri-
gerante. Por conta da demo-
ra em retornar, os pais foram 
até a mercearia e descobri-
ram que ela havia passado 
por lá; esta, então, foi a últi-
ma vez que Lara foi vista.

A partir de então poli-
ciais de Campo Limpo Pau-
lista e da Delegacia de In-
vestigações Gerais (DIG) de 
Jundiaí passaram a investi-
gar o caso. Dois dias depois 
o corpo dela foi encontrado 
com marcas de violência. 
De acordo com o laudo, ela 
morreu devido a um trau-
matismo craniano causado 
por ao menos quatro golpes 
na cabeça.

Suspeito de matar Lara ficará 
preso no CDP de Jundiaí

HOMICÍDIO Trazido para São Paulo, ele ficará preso preventivamente no CDP de Jundiaí possivelmente até seu julgamento

DIVULGAÇÃO

Lara Maria, de 12 anos, foi encontrada morta após sumir, em março de 2022, em Campo Limpo Paulista

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

Os registros de estu-
pros e estupros de vul-
nerável no estado de São 
Paulo caíram 10,8% em 
fevereiro deste ano, na 
comparação com igual 
período de 2023. Foram 
995 notificações ante 
1.110 mil ocorrências, re-
gistrando a primeira que-
da dos últimos sete meses 
para essa modalidade de 
crime, que é um dos mais 
subnotificados do país.

Ao considerar o primei-
ro bimestre do ano, os estu-
pros também sofreram que-
da, com 76 casos a menos na 
comparação com o ano ante-
rior. Foram 2.267 em janei-
ro e fevereiro de 2023 contra 
2.191 em igual período deste 
ano, redução de -3,4%.

Conforme o balanço da 
Secretaria da Segurança Pú-
blica (SSP), os índices de es-
tupros caíram também na 
capital paulista, na região 
metropolitana e no interior 
do estado durante o mês.

Na cidade de São Pau-
lo, os casos passaram de 

263 para 220 no compa-
rativo, ou seja, 16,3% a 
menos. Na Grande São 
Paulo, a queda foi maior, 
chegando a 20,2%, de 213 
para 170. No interior do 
estado, foram 605 ocor-
rências em fevereiro, 29 
casos a menos do que no 
mesmo mês de 2023.

Na avaliação da SSP, 
a queda no indicador re-

presenta um importante 
avanço, apesar de ser um 
crime ainda subnotifica-
do. Contudo, o papel do 
estado é fortalecer a con-
fiança das vítimas nos ór-
gãos públicos para enco-
rajar que denunciem os 
agressores, por isso, há 
uma rede de apoio exten-
sa para acolher as vítimas 
e investigar os suspeitos.

Um homem preso em fla-
grante por guardas munici-
pais, por furto de celular, no 
Centro de Jundiaí, no final de 
semana, foi solto durante au-
diência de custódia realizada 
nesta segunda-feira (25). Em 
sua decisão pela liberdade pro-
visória do suspeito, o juiz levou 
em consideração o fato de que o 
crime foi cometido sem violên-
cia - esta não foi a primeira pri-
são deste homem, que, segun-
do apurou a reportagem, tem 
ficha criminal com mais de 
dez passagens, por furto, roubo 
e tráfico de drogas.

Durante a audiência, o 
juiz entendeu que a prisão em 
flagrante foi feita de forma le-
gal, mas que não cabia a con-
versão em preventiva. “Por 
outro lado, entendo não ser o 
caso de manutenção da cus-
tódia cautelar. Observo que o 
preso praticou, em tese, crime 
sem violência e/ou cuja pena, 
a princípio, não impõe neces-
sariamente o regime fechado, 
não estando preenchidos, por 
ora, os requisitos para a pri-
são cautelar. Ademais, houve 
pedido do Ministério Públi-
co pela soltura, sendo vedada 
a prisão cautelar de ofício. Pe-
lo exposto, concedo liberdade 
provisória ao preso, a qual, em 
substituição à prisão, deve-
rá comparecer a todos os atos 
do processo, mantendo seu 
endereço atualizado, bem co-
mo comparecimento bimes-
tral em Juízo. Não cumprida 
tal condição, nova prisão pre-
ventiva poderá ser decretada”.

O CASO
GMs que faziam rondas 

pelo Terminal Vila Arens fo-
ram informados pela equi-
pe de monitoramento das 
câmeras de segurança da 
Guarda Municipal, sobre 
um homem com blusa de co-
res vermelha e branca e bo-
né branco, correndo e sendo 
seguido por outro homem 
na região central da cidade 
- e que o homem que seguia 
caiu durante o trajeto e não 
alcançou o outro.

Os agentes foram para o 
Centro e avistaram um sus-
peito com as mesmas carac-
terísticas em um ponto de 
ônibus. Eles realizaram a abor-
dagem e, em revista pessoal, 
foi encontrado no bolso de sua 
bermuda um aparelho celular 
sobre o qual o abordado não 
soube explicar a procedência. 
Em uma lixeira próximo a ele 
os agentes encontraram tam-
bém o boné usado no momen-
to do crime e um simulacro de 
arma de fogo.

Estado de SP tem redução 
nos casos de estupro

Homem preso por furto 
é solto em audiência

TAMBÉM NO INTERIOREM LIBERDADE

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

É a primeira queda desse tipo de crime registrada em sete meses

O suspeito foi solto pelo juiz para responder pelo crime em liberdade

NECROLOGIA

PAULINO CHECHETO, de 82 
anos, solteiro. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Desterro.

ANNA MARIA ORTIZ SOUZA, 
de 78 anos, casada. Sepulta-
da em Embu das Artes.

ORLANDO CONDINI, de 75 
anos, solteiro. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Desterro.

MARCIO VERISSIMO RIBEI-
RO, de 52 anos, casado. Se-
pultado no Cemitério Nossa 
Senhora do Montenegro.

OLGA MARIA JANZCZUR, de 
61 anos, solteira. Sepultada 
no Cemitério Nossa Senhora 
do Desterro.

ROQUE MARIO POLTRONIE-
RI, de 67 anos, casado. Sepul-
tado em Cabreúva.

RICARDO NAGLEIATTI, de 62 
anos, divorciado. Sepultado 
no Cemitério Memorial Par-
que da Paz.

MARIA HELENA VILLAÇA 
BORIN, de 94 anos, viúva. Se-
pultada no Cemitério Nossa 
Senhora do Desterro.

ALEXANDRE ROBERTO DA 
SILVA, de 43 anos, casado. 
Sepultado no Cemitério Me-
morial Parque da Paz.

O Velório Municipal infor-
mou sobre 9 óbitos, aurtori-
zado pelas famílias.

Pouco tempo depois ou-
tra equipe conseguiu con-
tato com o dono do celular, 
que contou que havia sido 
furtado, relatando que esta-
va na calçada mexendo em 
seu aparelho, quando um la-
drão passou correndo e ar-
rancou o aparelho de suas 
mãos. Ele correu atrás do la-
drão, mas acabou caindo e 
não o alcançou.

No Plantão Policial a ví-
tima reconheceu o celular e 
também o suspeito, que foi 
preso em flagrante pelo dele-
gado Alexander de Paula.

CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ
QUARTA-FEIRA, 27 DE MARÇO DE 2024
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CULTURA & THÉO
YOUNG SHELDON HIT MAN

Georgie e Mandy se 
casam em fotos inéditas

Glen Powell e Adria 
Arjona vivem romance

A People revelou fotos inéditas da sétima 

e última temporada, que mostram o 

casamento de Georgie (Montana 

Jordan) e Mandy (Emily Osment).

A Total Film revelou uma foto inédita de 

“Hit Man”, novo filme do diretor Richard 

Linklater. Na imagem, os atores Glen Powell 

e Adria Arjona estão em clima de romance.

Divulgação Divulgação

HORÓSCOPO

ÁRIES
É desnecessário fazer inves-
timentos enormes para que 
as coisas adquiram um tom 
mais brilhante, do jeito que 
sua alma gosta. É melhor você 
aproveitar os recursos dispo-
níveis, mesmo que, à primeira 
vista, pareçam escassos.

TOURO
Pensar bem, pensar melhor, 
pensar com clareza, esses 
exercícios tomam bastante 
tempo e, por isso, não são 
compatíveis com a urgência 
que certas pessoas têm, e que 
as motiva a exercer pressão 
sobre suas decisões.

GÊMEOS
Este momento encerra potencia-
lidades muito interessantes para 
você e, por isso, seria bom você 
manter um tempo livre para ob-
servar melhor o andamento das 
coisas, distante dos compromis-
sos habituais. Em frente.

CÂNCER
O entusiasmo alheio intimida, 
porque dá a impressão de as 
pessoas se meterem em en-
crencas desavisadamente. Po-
rém, quando é a própria alma 
que sente entusiasmo, tudo se 
mostra fácil de fazer e o senso 
de aventura impera.

LEÃO
Em vez de continuar fazendo 
força para que as coisas se 
ajustem aos seus planos, neste 
momento é conveniente você 
seguir o fluxo, não apenas para 
poupar fôlego, mas também 
para aproveitar as novidades 
que se apresentam.

VIRGEM
Se houver pontas soltas, é 
melhor colocar tudo sobre a 
mesa e conversar abertamen-
te sobre os assuntos que inco-
modam você. Talvez você en-
contre um tanto de resistência 
no início, mas não se intimide, 
siga em frente.

LIBRA
Com tanta coisa complicada 
atrasando os assuntos que 
são responsabilidade das pes-
soas que acompanham seu ca-
minho atualmente, é melhor 
você pensar tudo da forma 
mais prática possível, defen-
dendo seus interesses.

ESCORPIÃO
Planeje o melhor possível as 
intervenções que fará no dia de 
hoje, porque a improvisação, 
apesar de ter dado certo muitas 
vezes, não teria cabimento no ce-
nário atual. Planeje, revise o pla-
nejamento, e se atenha ao plano.

SAGITÁRIO
Está tudo certo, está tudo 
tranquilo, mas aí está o pro-
blema justamente, porque 
na falta de excitação, muito 
provavelmente sua alma sairá 
por aí em busca de encrenca, a 
qual pode ser muito boa, mas 
muito ruim também.

CAPRICÓRNIO
Quando as pessoas se enten-
dem e decidem agir em con-
junto, produzem uma força 
imbatível. É de se suspeitar 
que seja por isso que, na atua-
lidade, haja tanto esforço para 
manter as pessoas divididas e 
em confronto.

AQUÁRIO
Sua alma sempre é tentada a se 
aventurar, a assumir riscos, mas 
de uma forma tão inocente e 
ingênua que não parece perce-
ber as encrencas que se mete. 
Agora é melhor você seguir pelo 
caminho mais seguro possível.

PEIXES
Colocando suas ideias em prá-
tica você tem tudo a ganhar, 
mas se ficar dando voltas e 
mais voltas sem nada fazer, 
você terminará o dia com a 
alma exausta de tantos dile-
mas impossíveis de resolver. A 
prática resolve.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

ANIVERSARIANTES

José Carlos 

Falcade e 

Roberto 

Boldrin

O grupo Brinco Baleia 
anuncia a reestreia do espe-
táculo “A Artista do céu sem 
estrelas”, no BTO (Ballet Tea-
tro Oficina), em Jundiaí.

São muitas as histórias e 
tempos que formam o Brin-
co de Baleia.

As integrantes, que já 
trabalharam juntas em vá-
rios outros projetos e cole-
tivos - algumas figuras por 
mais de vinte anos - deci-
dem se juntar para a experi-
ência de uma primeira mon-
tagem nessa configuração, 

vislumbrando o nascimen-
to de um novo grupo teatral.

Com a volta as salas de 
criação, em fevereiro de 
2022, dão seu ponta pé ini-
cial com a obra “A Artista do 
céu sem estrelas”, que teve 
sua estreia no SESC Jundiaí, 
no dia 20 de janeiro de 2023.

Com Ellen Navarro e Vivi 
Masolli no elenco, e com dra-
maturgia e direção de Antô-
nio Benedito Nicodemo, o 
espetáculo é livremente ins-
pirado a partir do conto “A 
Incrível e Triste história da 
Cândida Erendira e sua avó 
desalmada”, de Gabriel Gar-
cia Marquez, o percursor 

do Realismo Fantástico na 
América Latina.

A obra carrega um recor-
te da mulher artista e o ofí-
cio, atrelado as memórias e 
vivências das atrizes. Esse 
cruzo forma o enredo numa 
atmosfera pós apocalíptica e 
pré apoteótica, num deserto 
imaginado onde sonho e re-
alidade se misturam.

SINOPSE
Após um incêndio que 

atinge a grande mansão da fa-
mília, a avó, figura que projeta 
e reforça estereótipos e estru-
turas patriarcais, segue jun-
to a sua neta Bastarda rumo 

ao mundo. Bastarda é culpada 
pelo incêndio que deu fim ao 
pouco que sobrava do sobre-
nome. Amaldiçoada desde a 
certidão do seu nascimento, a 
menina carrega a praga de ser 
odiada até pelo céu, que expul-
sou as estrelas para não con-
templar sua existência.

SERVIÇO
Classificação: 14 anos

Duração: 90 minutos com 

intervalo de 10 minutos

Dias de apresentação: 6, 7, 13 e 

14 de Abril

Sábados às 20h

Domingos às 19h

Valor: R$ 20 - antecipados

Ingressos no valor antecipado 

pelo Sympla

Onde

BTO - Ballet Teatro Oficina

R. Abolição, 200 Vila Torres 

Neves Jundiaí - São Paulo

Brinco Baleia 

anuncia reestreia

TEATRO O grupo realizará o espetáculo no BTO (Ballet Teatro Oficina)

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

Divulgação

A obra carrega um recorte da mulher artista e o ofício, atrelado as memórias

ARQUIVO JJ

César Litaldi

ARQUIVO JJ

ARQUIVO JJ

A querida Jaci Buda

Dra. Claudia Regina de Salles

A temporada 2024 do 
projeto Música & Histó-
rias, da Unidade de Gestão 
de Cultura (UGE), por meio 
da Diretoria de Cultura se-
rá aberta nesta quinta-feira, 
dia 28, a partir das 19h30, no 
palco do teatro Polytheama, 
com a apresentação da vida 
e da obra de Renato Russo.

Neste show musical 

com atores e bailarinos um 
pouco da trajetória do can-
tor Renato Russo será apre-
sentado ao público. O reper-
tório musical representa a 
linha do tempo cronológi-
ca da vida do cantor, desde 
a fundação do grupo Legião 
Urbana até o lançamento 
das últimas músicas com-
postas pelo poeta. 

A vida e a obra 

de Renato Russo 

MÚSICA E HISTÓRIA

Divulgação

Na abertura da temporada 2024 a vida e a obra de Renato Russo
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Pela semifi nal do Cam-
peonato Paulista, Santos e 
Red Bull Bragantino se en-
frentam na noite de hoje 
(27), às 20h30, na Neo Quí-
mica Arena. O jogo será 
transmitido pelo youtube 
da CazeTv ou pelo Paulistão 
Play, no streaming.

O Santos chegou à semi-
fi nal após passar pela Por-
tuguesa nos pênaltis, de-
pois de um empate sem gols 

no tempo normal. Já o Bra-
gantino superou a Inter de 
Limeira por 3 a 0.

Para esta fase, o técni-
co Fábio Carille não pode-
rá contar com o meia Otero, 
expulso no último jogo. Já o 
lateral direito Aderlan, que 
se recupera de um incômo-
do na coxa esquerda, é dúvi-
da para a partida.

Do outro lado, o Bragan-
tino conseguiu um efeito 

suspensivo para contar com 
Luan Cândido. Porém, o téc-
nico Pedro Caixinha não 
poderá contar com Lincoln, 
Lucas Evangelista, Eduardo 
Santos e Nathan Camargo.

Um provável Santos é 
formado por: João Paulo; 
Hayner (Aderlan), Gil, Jo-
aquim e Felipe Jonatan; 
João Schmidt, Diego Pituca 
e Giuliano; Pedrinho, Gui-
lherme e Furch.

Longe de casa, Santos e 
Bragantino abrem as semis

PAULISTÃO

DIVULGAÇÃO

O Santos chegou à semifinal após passar pela Portuguesa nos pênaltis; Bragantino passou após golear a Inter

O zagueiro Arboleda, do 

São Paulo, foi fl agrado em 

uma boate de Nova Ior-

que, nos Estados Unidos, 

ao lado do meio-campista 

Kendry Paes, de 16 anos, e 

do atacante Gonzalo Pla-

ta, ambos da seleção do 

Equador. 

O episódio rendeu críticas 

ao zagueiro, que alegou 

estar em horário de folga 

na ocasião. A Federação 

do Equador, porém, disse 

que as imagens divulga-

das vão contra os valores 

da entidade. E que aná-

lises serão feitas para a 

próxima convocação.

A votação no Conselho 

Deliberativo do Flamengo 

aprovou mais um patrocí-

nio para o clube. A marca 

Zé Delivery, empresa es-

pecializada em entrega de 

bebidas, será estampada 

na meia da equipe profi s-

sional por R$ 11 milhões 

até o fi m de 2025.

O patrocínio também inclui 

mais R$ 5 milhões para a 

FlaTV, canal de transmis-

são do Flamengo nas redes 

sociais. O pagamento será 

parcelado até 2025.

ARBOLEDA É 
FLAGRADO EM BOATE

FLAMENGO APROVA 
NOVO PATROCÍNIO

NOTAS

No último domingo (24), o 
Ocelots, time de futebol ame-
ricano de Jundiaí, enfrentou 
a equipe do Sorocaba Vipers 
pela 2ª rodada da Série Dia-
mante da São Paulo Football 
League 2024, na Arena Jagua-
tirica, no Bairro dos Fernan-
des, e conquistou sua primei-
ra vitória no campeonato, 
derrotando a equipe visitante 
pelo placar de 30 a 6.

Apesar do tempo fecha-
do, os torcedores do Ocelots 
marcaram presença em mas-
sa na arena e a atmosfera vi-
brante das arquibancadas 
motivou os jogadores rumo 
à vitória. O próximo compro-
misso da equipe será dia 7 de 
abril, contra a forte equipe do 
Guarulhos Rhynos, que ocu-
pa a vice-liderança da classi-

fi cação, com o local do jogo 
ainda a ser defi nido.

Com o resultado, o Oce-
lots soma uma vitória e uma 
derrota no campeonato. O 
time fechou a rodada na 3ª 
colocação da tabela. Na pri-
meira rodada, o time jun-
diaiense foi derrotado pelo 
Rio Preto Weilers por 16 a 6.

EM CASA
A próxima partida em ca-

sa será no dia 21 de abril, às 
14h, contra a equipe do Gua-
rani Indians, na Arena Ja-
guatirica, localizada na ave-
nida Santo Ceolin, nº 1450 
- Bairro dos Fernandes. Os in-
gressos já estão disponíveis 
para venda on-line, pelo link: 
www.bit.ly/ingressoocelots, 
e custam R$ 17,50.

Ocelots domina 
Sorocaba Vipers 
e vence primeira 

FUTEBOL AMERICANO

JOÃO PAULO/@jpfotos.esportes

Com o resultado, o Ocelots soma uma vitória e uma derrota no campeonato

As quadras de tênis do 
Bolão foram reinauguradas 
nesta segunda-feira, após 
ampla reforma. Com inves-
timentos de R$ 544 mil, o 
local recebeu a troca do sai-
bro, alambrados e ilumina-
ção de led, além de melho-
rias no entorno.

As quadras de tênis es-
tavam em estado precário, 
impossibilitando assim o 
uso de forma adequada pe-
los atletas da modalidade e 
do programa Peama, além 
dos munícipes em geral. As 
obras vinham sendo cobra-
das por muitos praticantes.

Com a reforma, o local 
está em plenas condições 
para receber jogos da mo-
dalidade, torneios ofi ciais e 
ainda tem a possibilidade de 
receber um maior número 
de frequentadores e alunos.

Outras ações no local fo-
ram três rampas com corri-
mão para acesso de cadeiran-
tes, alterações no paisagismo 
e ainda drenagem para cap-
tação de toda a água da qua-
dra, além da pintura e colo-
cação de lixeiras em toda a 
área. A área da administra-
ção também recebeu revita-
lização, com pintura.

“O Bolão é um patrimô-
nio da cidade e nosso prin-
cipal palco esportivo. Dei-
xá-lo em plenas condições 
para seu uso é nossa missão 
enquanto administradores 
públicos. Sabemos da sua 
importância para os prati-
cantes da modalidade, espe-
cialmente nossos alunos do 
Programa de Esportes e Ati-
vidades Motoras Adaptadas 
(Peama). Por isso nosso or-
gulho nesta noite de poder-

mos devolver esse espaço 
tão importante ao público, 
com as três quadras total-
mente revitalizadas, ilumi-
nadas e ainda os vestiários 
reformados”, disse o gestor 
de Esportes e Lazer, Luís 
Claudio Tarallo.

HOMENAGEM
O espaço dedicado ao 

tênis recebeu o nome de 
Paulo Antonio de Carva-
lho, o Kenko, ex-tenista 

jundiaiense e professor 
da modalidade, falecido 
na década de 1980. Tam-
bém foi feita uma home-
nagem à professora Ma-
ria Teresa Leitão, outra 
referência no tênis jun-
diaiense e  coordenadora 
de tênis da Special Olym-
pics Latino America, or-
ganizadora de torneios de 
tênis da Special Olympics 
Internacional, inclusive 
dois Jogos Mundiais.

Quadras de tênis do 
Bolão são reinauguradas

PRONTAS PARA USO  Com investimentos de R$ 544 mil, o local recebeu a troca do saibro e melhorias
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DIVULGAÇÃO

Com a reforma, o local voltou às condições para receber jogos e torneios ofi ciais

RECURSOS RETORNO PRÓXIMO

Daniel Alves pode fi car 
até um ano em liberdade

Dudu, do Palmeiras, 
avança em recuperação 

Liberado da prisão após pagar fi ança, 

Daniel Alves poderá fi car cerca de 

um ano aguardando recursos do 

processo que o condenou.

O atacante Dudu está mais próximo de 

voltar a jogar pelo Palmeiras. O camisa 

7 publicou um vídeo nas redes sociais 

mostrando a evolução dos treinamentos.

O atacante Dudu está mais próximo de 

mostrando a evolução dos treinamentos.

DIVULGAÇÃO

Jundiaí sediou a 2ª fase 
do Campeonato Paulista de 
Taekwondo, no ginásio Ro-
mão de Sousa, que reuniu 
500 atletas de diversas cida-
des do estado. Formado pelos 
lutadores da Academia Espa-
ço A e do Clube Jundiaien-
se, a equipe que representou 
a cidade conquistou seis me-
dalhas no total e apresentou 
alto nível, com atletas bus-
cando a qualifi cação para o 
Campeonato Brasileiro.

Os medalhistas foram: 

Luta – Ricardo Perfeito, Ar-
thur Martins e Victor Hu-
go (ouro); Henrique Salles 
e Lídia Emanuela (prata). 
Formas – Lídia Emanue-
la (bronze) e Marina de Al-
meida (4º Lugar).

O torneio contou com 
a supervisão do presidente 
da Federação Paulista e da 
Liga Nacional, grão-mestre 
Yeo Jin Kim, organizado pe-
lo grão-mestre Salvador Ro-
drigues e pelo mestre Car-
los Kiyoshi Katashima.

Jundiaí conquista 
seis medalhas 
no Paulista

TAEKWONDO

Os jundiaienses tiveram ótimo desempenho em casa


